
VERBALE del 23/07/2015 

L’anno 2015 il giorno 23 del mese di luglio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 29 giugno 2015. Alle ore 9,40 sono presenti i consiglieri Figuccia, La Colla e La 

Corte. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Angela Gambacorta 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) proposta di delibera avente ad oggetto “ Imposta 

unica comunale (IUC)-Approvazione tariffe tassa sui rifiuti (TARI). Anno 2015”-

AREG 459806/2015. 2) disamina atti della commissione. Per la trattazione del primo 

punto all’O.d.g., la presidente La Colla inizia a dare lettura dell’allegato 1 della 

proposta di delibera de quo. Si dà atto che alle ore 10,00 entra la cons. Bonvissuto ed 

esce il cons. La Corte. Si apre la discussione in merito. Si dà atto che alle ore 10,20 

entra il cons. Scarpinato ed alle ore 10,25 entra la cons Spallitta ed esce il cons. 

Figuccia. Si procede con la trattazione del secondo punto all’o.d.g. e la presidente La 

Colla comunica che in data di ieri 22/7 insieme con la cons. Spallitta ha effettuato un 

sopralluogo presso la Società SPO, sita in via Nortarbartolo n. 38 c/o lo studio/caf della 

dott.ssa Sturiano. E’ emerso quanto segue: 

-alcuni documenti necessari relativi alla SPO, la dott.ssa Sturiano, dichiara di non 

possederli e di aver consegnato documenti e beni al dott. Ferro.  Dichiara, altresì, che 

sono stati rubati decespugliatori e motocicli, e regolare denuncia è stata fatta; 

-la presidente La Colla e la cons. Spallitta  hanno chiesto copia degli inventari dei beni 

da cui risultano più sedi, sempre in locali privati, in cui venivano realizzati lavori di 

migliorie con cifre esose. Per esempio, emerge che nel 2010 sono stati spesi circa 

450mila euro. Inoltre emerge che nel 2010 sono stati acquistati beni informatici e di 

telecomunicazione sapendo che nel mese di ottobre 2010 la società era già stata messa 

in liquidazione e nel 2011, nonostante fosse già in liquidazione, si continuava a 

sperperare denaro pubblico la Presidente fa preparare due convocazioni per i presidenti 

della RESET e della SPO . A questo punto la cons. Bonvissuto chiede alla presidente di 

fare richiesta, o se l’ha già fatta di reiterarla, di trasferimento in formato digitale delle 

proposte di deliberazione e i relativi allegati alla Presidenza del Consiglio Comunale. La 

presidente La Colla comunica che già la richiesta è stata inoltrata ma ad oggi nulla è 

pervenuto dalla presidenza del C.C., pertanto chiede alla segreteria di provvedere in 

tempi brevi a redigere una nota di sollecito. Infine, alle ore 11,15 la presidente La Colla 

chiude la seduta.  
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